

HOCKEY PATINES

El Barça ficha para el filial a Roy y Bergé, del Alpicat

BARCELONA

EFE

El equipo filial del FC Barcelona ha ciahado a dos jugadores del HC Alpicat, Xavi Roy y Robert Bergé, a fin de reforzarse para mantener la categoría en Primera Nacional Catalana.

Roy, actual coordinador técnico del Alpicat, y Bergé, jugador del equipo de Segunda Catalana, han fichado hasta el final de la presente temporada para tratar de sacar a los *blaugrana* de la zona de descenso que ocupan ahora mismo. A cambio de las cesiones, el Alpicat podrá pedir la visita a Alpicat de dos jugadores del primer equipo del Barça para realizar un clínic, al margen de otras compensaciones no pecuniarias que tratará de llevar a cabo a final de la temporada.